

# Matera - Die Stadt der Sassi

von Dieter Meyer

**Einzigartige Höhlensiedlungen von Matera in Süditalien und europäische**

Durch seine einzigartigen Felsenwohnungen, die Sassi von Matera, wurde der Ort in der Basilikata im Süden Italiens weltberühmt. Matera mit ihren Mauern, Ihren Steinen, die auf italienisch Sassi heißen, besteht aus dem Sasso Caveoso und dem Sasso Barisano.

Seit dem achten Jahrtausend vor Christus bewohntes Höhlensystem mit Ausschachtungen in die Wände der Kalkstein Schluchten des Gravina Flusses.

Das Gebiet auf der Hochebene der

